
    
          Acta de la 8ª asamblea de Nuevo Baztán y alrededores 
 
 
Fecha 16/07/2011 
 
Plaza de Nuevo Baztán. Hora de comienzo 12’15.  
 
11 personas 
 
Pablo toma el acta 
 
 
Orden del día; 
 

- Casitas – Recorte de presupuestos 
- Reunión de Asambleas en Mejorada 13-07-2011 
                       Marchas indignadas 
                       Incineradora 

 
 
Casitas 
 
La comisión de educación expone los problemas que pueden surgir con los 
recortes de presupuestos para las Casitas(escuela infantil 1-3 años) 
El recorte de presupuestos en unos 12.000 euros anuales, puede suponer 
disminución de los módulos para educadoras y la formación de las mismas, de 
los talleres por familia, y la eliminación de las reuniones de zona. 
 
Se consensua un cambio en el el texto de la recogida de firmas, haciéndolo 
más contundente. Nos reuniremos el miércoles 20 a las 19h en la zona 
comercial para dicha recogida de firmas. También se consensua presentar 
instancias de protesta en el ayuntamiento por parte de los miembros de la 
asamblea y prepara carteles(esto queda pendiente). 
 
Reunión Mejorada 
 
La comisión de medio ambiente expone lo que se habló en la reunión de 
asambleas del sureste. 
 
      Marchas indignadas: 
 

La última acampada por parte de las marchas indignadas de la zona antes 
de entrar en Madrid, se realizará el viernes 22 en Torrejón. La asamblea de 
Torrejón solicita material y colaboración a través de comisiones creadas 
para ese día, se puede hacer a través del la web (www.torrejon15m.tk) 
 

      Aprovecharemos el miércoles para recoger material. Se propone participar       
      en la comisión de limpieza, se decidirá sobre ello el mismo miércoles. 
 

http://www.torrejon15m.tk/�


 
 
 
       Incineradora: 
 
       La plataforma contra la incineradora de Loeches y asociaciones de vecinos       
       solicitan ayuda al 15M para intentar paralizar el proyecto. Los portavoces    
       de las asambleas están a favor, pero han de consensuar en sus    
       asambleas. En las asambleas de San Fernando y de Nuevo Baztán ya se  
       están recogiendo firmas. Se habla de esperar a hacer actuaciones hasta   
       que el ayuntamiento de Loeches, principal afectado se posicione a favor o  
       en contra. Mientras tanto se irá recogiendo información sobre todo a través  
       de Ecologistas en acción, que llevan trabajando sobre el tema ya varios      
       años. La comisión de medio ambiente seguirá informando. 
 
 
       Se propone hacer reuniones periódicas de las comisiones de medio  
       ambiente del sureste, pero de momento se queda en propuesta. 
 
 
Al acabar la asamblea se propone: 
 

- Pensar en acciones más contundentes, aunque sin salirnos de la 
legalidad. 

- Preparar una pancarta para las asambleas 
- Se renuncia a la radio, habría que solicitar permiso al ayuntamiento y 

además la audiencia es muy baja. 
- Se reparten carteles sobre la dación en pago 
- Se cambia la próxima asamblea al domingo 24 a las 12, para poder 

asistir a las marchas.  
- Se recuerda que cada comisión prepare informes y octavillas de los 

temas en los que este trabajando, para la mesa que se montará los fines 
de semana en la zona comercial durante los meses de Agosto y 
Septiembre, como campaña de información y para atraer a los 
ciudadanos a las asambleas y comisiones  

 
 
La asamblea termina a las 14h 
 
 
 
 
 
 
 


